
 今回はみなさん会議前の雑談 
最近は新聞紙の厚さが以前より薄
くなっている話題です。 
新聞紙のはなしで震災の時に役立
つ紙スリッパからトイレのペーパ
ー使っていた時代の話も飛び出し 
笑いのひと時でした。                         

 

次回灘区会１２月定例会 

 平成３０年１２月１５日（土）１０時～１２時 終了後 忘年会を開催いたします 

 忘年会の場所は決定いたしましたらご連絡致します。 

       
 

  グループわ灘区会１０月定例会報告 
 

開催日時 平成３０年１０月２０日(土)am10:00～12:00 

 開催場所 六甲道勤労市民センター ５階 A会議室 

 (出席者) 

渡辺寛治 中野邦子 道井紅 向崎良男 竹田美代枝 

 飯井冴子 小林 美津子 坪田とし子（敬称略 計８名） 

   

区会議題は下記の内容ですが雑談形式にしました。 

1・ＪＲ六甲道の清掃活動 

  毎月第 3火曜日９時から JR六甲道南ロータリー南不動産前集合 

  区会のメンバーの参加が少ないので動員方法を考えていきたい。 

  今は現役とＯＢと「わ」の灘区会のメンバーですが周知徹底を促進しないと人数は増えない。 

    参加者の感想  

１０月１6 日に清掃したが本日確認したらもう吸い殻が多いのでビックリ！！ 

 

  2・都賀川の清掃 

 ７月７日と１０月６日は雨ため中止になりました次回は１２月１日土曜日９時３０分から 

 都賀川ダイエー前西公園 集合・軍手・長靴・ゴミ袋用意しています、 

終了後ペットボトルと軍手がいただけます。是非ご参加お願い致します 

＊清掃の前に会員にメール送信してはどうかとの意見もあり検討議題となりました。 

 

3・現在の女性は強くなったと話題 

 話題の中で女性が強くなったとの男性からの発言があり喧喧囂囂と話しが弾みました。 

 男性から昔は外で働くのが男で女は家でといわれたが、今は女性の社会進出が目覚ましく女性も楽しみ 

 が増えた。 

女性は子供を産むと強くなるのは自覚しているとの発言にみんなうなずいていました。 

子供問題でたばこの害（路上喫煙）・虐待行為・戦争体験の語り部での子供の感想など多岐にわたる意見交換 

で時間が足りませんでした。 

本当の男女平等にはまだまだこれからとの女性の意見が多かったです。 

 

4・中野邦子さんのご指導による折り紙講習 

 今回はハロウィーンの折り紙に挑戦しました。可愛い折り紙でした。 

 次回１２月１５日はお正月バージョンの金・銀の飾り鶴です是非ご参加お願い致します。 

わ灘区会通信 

発行日  H30年 10月 20日 
会 長  廣瀬 庫司 
編集担当 坪田 とし子 
   

会議前雑談 


